



COLEGIO CIENTÍFICO "MONTESSORI" SOLOLÁ

Curso: Filosofía

Trabajo: La Percepción

Docente: Eliezer López Chávez

Estudiante: Miguel Ángel Santos García Velásquez

Ciclo: 2022

I. Lo que interesa en este trabajo es tu pensamiento crítico sobre el tema de esta lección.

¿Cuáles son los límites de la percepción?

Una de las mayores limitantes para la percepción son los sentidos, ya que cada uno de estos tiene una capacidad distinta, también podemos hablar de las experiencias nuevas, en algunos casos podemos percibir de manera automática y otras en las cuales necesitamos una experiencia previa para poder percibir, cabe recalcar que cada persona experimenta la percepción de distinta manera.

¿Crees que la percepción es engañosa?

De cierta forma si, esto está muy relacionado con la pregunta anterior, si hablamos de los sentidos, estos nos pueden engañar demasiado, por ejemplo, en situaciones cuando vemos objetos a larga distancia nos es difícil distinguirlo, a tal grado de confundir las cosas.

II. ¿Estás listo para filosofar?

Postura de Empédocles sobre la percepción:

Empédocles relaciona los órganos sensoriales con la percepción, como también considera que en el mundo hay emisores los cuales tienen la función de enviar mensajes y al mismo tiempo recibirlos con nuestros órganos sensoriales, con esto nos da a entender que los sentidos son fundamentales para poder percibir en las cosas por más sencillas que sean.

Postura de Berkeley sobre la percepción:

Según Berkeley la percepción es la forma en la cual nosotros podemos usar los sentidos para saber que algo existe, el claro ejemplo que nos describe es el siguiente: en donde Berkeley habla sobre una mesa que puede verla y sentirla, con esto Berkeley puede asegurar que existe tal objeto, sin embargo, cree que esa información viene de Dios.

¿Cuáles son las diferencias entre Alain y Merleau-Ponty sobre el tema de la percepción?

La diferencia más notoria entre las dos opiniones es la manera en la cual nosotros desarrollamos el proceso de la percepción, mientras Alain le es más importante la manera como nosotros entendemos o juzgamos algo, por otra parte, Merleau-Ponty asegura que la percepción es algo más que una experiencia, nos da a entender que la percepción es una forma de ver el mundo, como también la fuente de nuestro conocimiento.

¿Es la percepción una de las funciones de la mente o una relación sensible con el mundo?

Según mi punto de vista es la combinación de ambas, ya que somos seres humanos y necesitamos la conexión con el mundo exterior para sobrevivir, como también la mente nos ayuda a interpretar el sentido de las cosas como nos los dice Merleau-Ponty, entonces la percepción está conformada por los sentidos y la mente.